

海の声

地域の皆様と保護者の皆様と
子どもたちとわたしたち
御所浦小でおこすステキな奇跡

~VOICE OF OCEAN~

御所浦小学校
学 校 通 信
令 和 3 年 6 月 8 日
文 責 ・ 木 村 純 一

29

夏だ!プールだ!親子でプール掃除! 一ご協力いただきありがとうございます!



プールサイドに
対面してお礼の
気持ちを伝えた
モン!

当初6月4日(金)に予定していた
プール掃除は雨天順延で、6月7日
(月)に実施することができました!
昨年度コロナ禍、授業時数確保の
アイデアから始めましたが、それに加え
て、親子で汗を流すステキな時間が
過ごせると感じ、昨年度に引き続き、
ご協力をいただくことにしました。
たくさんのみなさまにご協力いた
だき、円滑に掃除を進めることができ
ました。本当にありがとうございました。

一緒に汗を流すと言うことはとても
いいことですね。今年第1回小中合
同運動会に向けても、運動場整備(草
取り)など、親子で一緒に取り組む機
会が作られたらと考えています。
そして、子どもたちだけでするより断
然効率的に、そしてとてもきれいにす
ることができます。関わってくださ
ったみなさま、ありがとうございます!
コロナ感染症にも留意しながら水泳
学習を進めていきます!

暑い中水分補給をしながらの活動だったモン!

働く大人の姿
を見せることは
大切だと感じ
たモン!

放課後子ども教室

6/3(木)14:45、令和3年度御所浦小学校放課後子ども教室開講です!地域のみなさまが先生となり、家庭学習やスポーツやゲーム交流等で充実した時間を過ごします!地域学校協働推進員の福村さん、そして森枝電気の森枝さんと、今年は新しいスタッフも入っていただき、活動の充実が期待大です!ボランティアのみなさま、本当にありがとうございます!いろいろな体験を通して、子どもの学びスイッチをポチッとできたらステキですね!

開講式



ごしょっこ水族館プロジェクト

海の声第27号でお願いを書きましたが、のになると信じています。そして実現したら海洋生物を鑑賞できるごしょっこ水族館(仮称、実現に向けて少し前進しました。いろいろな方から連絡をいただき、その方々同士も連絡をとっていただいて、実現可能な方法を探っていただいています。海に囲まれた御所浦で、御所浦の魚を見て育つことが、子どもたちにとってのキャリア教育、また環境教育、そしてふるさとを愛する心情の育成にゼッタイ有意義なものになると信じています。そして実現したら本当にステキだと思います。連絡いただいているみなさま、本当にありがとうございます!(なお下のイラストは私の妄想です)



ホームページの閲覧数が増えています!ありがとうございます!1日だいたい150カウントと思っていたんですが、現在それ以上のカウントがあります!ありがとうございます!

言葉の
いい言葉は心にひびく

プレッシャーと
プライドとそして
いかんともしがた
い体力の衰えとの
戦い...
並々ならぬ精
神力だと思いま
す。
みなさんは、
きついつ壁に直面
したとき、どう
やって自分を鼓舞
しますか?
(答えは真下です)